



秋空が気持ちよく澄みわたる好季節となりました。
暑い夏を乗り越え、子どもたちはより一層懸命に練習に取り組んでいます。
これから大会や練習試合なども控えていますので、監督、コーチの指導の下、活動を進めて参ります。



☆☆ 8月27日（日）にバザーを開催 ☆☆

この3年間、コロナ禍の中で中止を余儀なくされていた育成会バザーが4年ぶりに開催され、大勢の方にご参加いただきました。ありがとうございます。
厳しい暑さの中、また時折雨が降ったりもしましたが、たくさんの方々に来ていただき大盛況でした。前準備から当日まで会員の皆様のご協力、誠にありがとうございます。



★行事予定

- 10月28日（土）育成会事務局・運営会議
- 11月4日（土）文化祭展示
- 11月5日（日）文化祭模擬店その他イベント





リレーエッセイ

第325回 思いつくまま気ままに・・・



サッカー部

金井あゆみ



息子は5年生の10月からサッカー部でお世話になってます。途中からの入部という事でチームに馴染めるか・仲間は受け入れてくれるかと心配でしたが、父親が習っていた頃の総監督や顔見知りの友達がいたおかげで思っていたよりスムーズにチームに入ることができました。

息子は小柄で痩せ型、特に足が速い方でもなかったのですがこれだけは負けないぞという何かを見つける為に家でも声掛け、最初は渋々始めていましたが毎日ボールを触っているうちに楽しくなってきた様子で学校から帰るとすぐにボールを持って遊びに行く様になりました。

うまく出来なくても諦めずにコツコツ練習を続けて今ではリフティングが515回続けられるように！リボルバーに入団して粘り強く続ける事の大切さを学んだ様に思います。

数分間ボールを落とさずに真剣に取り組む姿勢には驚き、成長を感じました。

なかでも嬉しかった事が練習試合でシュートを決めた時です。家に帰って家族で大喜びしました！息子も嬉しそうに『次もシュート決める』と意気込んでいたので、今から楽しみです。父親も元リボルバー、サッカー経験者として自分の子どもに教えられる事が嬉しそうで、時間があると公園で一緒に練習をしています。



コーチとしても他の子ども達と関わる様になりどうすれば上手くなるか、仲間との付き合い方など親子で考えぶつかり合う事もありますがとても貴重な経験をさせてもらっていると感ずきます。小さくて自信なさげだった息子が最近では チームメイトに対する声掛けも見られる様になり、頼もしくなってきたところです。まだまだ成長途中・・・

練習がキツくなると弱音を吐いてしまうけど、もう6年生！挫けそうになる時も諦めない心を残りの活動でどれだけ育くめるだろうか・・・中学校へ入ってもサッカーを続けると言っていて、息子をその気にさせてくれたのはリボルバーのおかげだと思っています。

また合宿など普段と違う環境で過ごした時間も成長の糧になっていると・・・！

この素晴らしい機会を与えてくれたリボルバー、育成会には感謝の気持ちでいっぱいです。

最後の公式戦まで残りわずかですが親子共々チームの為に努力して、最後に良い思い出が作れる様に頑張っていきたいです。



・・・次回のリレーエッセイは「ベース部」です。